



**CONFISCAN REVOLVER.** Nueva York, agosto 11. (AP). El alcalde de Nueva York, Abraham Beame, contempla el revólver calibre 44 que las autoridades confiscaron en el automóvil de David Berkowitz, de quien dicen que es el "Hijo de Sam" y mantuvo aterrorizada a la ciudad.

## Concluye cacería humana con la captura del "Hijo de Sam"

Nueva York, agosto 11. (AP). Una boleta de 35 dólares de multa por estacionar demasiado cerca de una boca de incendio condujo a la policía a detener a un solitario empleado de correos quien se cree es el autodenominado "Hijo de Sam", asesino nocturno que aterrorizó a esta metrópolis por más de un año con su revólver calibre 44. "Lo tenemos", dijo un portavoz policial. La policía tiene bajo arresto a David Berkowitz, de 24 años, detenido anoche en su apartamento en una calle secundaria de Yonkers, comunidad situada inmediatamente al norte de la ciudad de Nueva York. Los vecinos de Berkowitz lo describieron como "una buena persona" que no se metía con nadie. La policía decomisó dos escopetas en la vivienda de Berkowitz,

y al parecer tenía sobre su persona en momento de su detención un revólver calibre .44 marca Charter Arms Bulldog.

Pruebas balísticas realizadas esta madrugada confirmaron que ésta arma es la misma que disparó los proyectiles que dieron muerte a la más reciente víctima del criminal, Stacy Moskowitz, de 20

— Pasa a la página 44 —

## Gestionan firma pacto en la Zona del Canal

Panamá, agosto 11. (AP). (Por Anne Zusy). Se gestiona un movimiento en Panamá con la aprobación del jefe del gobierno, general Omar Torrijos, para que el nuevo tratado se firme en la Zona del Canal en presencia de todos los jefes de Estado de América Latina. Fuentes del gobierno panameño dijeron que se espera que la firma del tratado, probablemente a fines de mes, sea la culminación de una conferencia hemisférica en la cumbre.

Funcionarios del gobierno norteamericano dijeron el miércoles que el presidente Jimmy Carter, de quien se espera firme el acuerdo con Torrijos, esté al corriente de los planes para la ceremonia y que "está considerando seriamente la posibilidad" de asistir.

Los negociadores no han completado el tratado en su totalidad pero se espera que le den los últimos toques en las próximas semanas.

Ayer se anunció el acuerdo de principios básicos para el nuevo

— Pasa a la página 71 —

## Muere criminal de guerra nazi E. Roschmann en Paraguay

Asunción, agosto 11 (Latin). (Por Luis Alberto Mauro). El famoso criminal de guerra nazi, Eduardo Roschmann, conocido como "el carnicero de Riga", murió ayer por la madrugada en el hospital de clínicas de esta capital a consecuencias de un infarto de miocardio, según afirmó el matutino ABC Color. La información, publicada hoy con gran destaque y profusión de datos y fotografías, fue basada en versiones del hospital de clínicas y en notas recientes de la prensa argentina, especialmente de las revistas "Siete Días" y "Gente" del 21 de julio.

hace unos 15 días con el nombre de Federico Wegener y se hallaba internado en el hospital desde el 24 de julio por una dolencia pulmonar.

Las revistas "Gente" y "Siete Días" indicaron que el criminal nazi tiene amputados 5 dedos de ambos pies, una estatura de 1.83

— Pasa a la página 29 —

# Prepárase dura batalla en Senado por Canal

Washington, agosto 11. (AP). (Por Tom Raum). Los partidarios del recién negociado pacto del Canal de Panamá se preparaban hoy para la difícil batalla por la ratificación senatorial del documento, pero funcionarios del gobierno expresaron optimismo acerca de las posibilidades de lograr los dos tercios necesarios para su aprobación.

Los senadores que se oponen a la cesión del Canal prometieron un esfuerzo a fondo para bloquear la ratificación del nuevo documento propuesto, que transferiría el control de la vía acuática a Panamá en el año

2.000. Dos críticos de la propuesta, los senadores James McClure y Jesse Helms, amenazaron con presentar una demanda contra el documento.

El acuerdo alcanzado entre los negociadores norteamericanos y panameños ha de reemplazar el tratado de 1903 entre ambos países, que daba a Estados Unidos control perpetuo sobre la vía acuática y la zona adyacente del canal.

Los senadores John Sparkman y Clifford Case, presidente y miembro republicano de mayor jerarquía del Comité de Relaciones

— Pasa a la Página 31 —

## Gallina pone un huevo de nueve yemas en Rusia

Moscú, agosto 11 (Latin-Reuters). Una gallina soviética puso un huevo de nueve yemas en Kirghizia, en el

— Pasa a la página 49 —

## Brasil compra "sustanciales cantidades" de café en Europa

Río de Janeiro, agosto 11. (AP). Brasil ha comprado "sustanciales cantidades" de café en Europa, en un esfuerzo por apoyar los precios en baja de su principal producto de exportación. Un vocero de la empresa estatal INTERBRAS confirmó que ese organismo ha estado "activamente comprando café en Europa". El vocero declinó dar cifras, porque, dijo, "eso es un secreto de negocios". El mes pasado, Interbras había informado de la compra de café por 10 millones de dólares en Londres.

Según el vocero de Interbras, Interbras "ha comprado contratos de café en el mercado de Londres, café en el terminal de

Londres y hemos hecho otras operaciones en Europa".

No dio más detalles, pero dijo que la mayoría de las compras son de robustas africanas.

El vocero aseguró que el café está siendo comprado para abas-

— Pasa a la página 49 —



SE INFORMA. Nueva York, 11 de agosto. (AP). Neysa Moskowitz, después de conocer que la policía arrestó al "Hijo de Sam", quien mató a su hija Stacy, de 20 años.

## Tratado no traería cambio fundamental, afirma Todman

Lima, agosto 11. (AP). El secretario auxiliar de Estado norteamericano para cuestiones interamericanas, Terence Todman, aseguró hoy a los usuarios del Canal de Panamá que el nuevo tratado norteamericano-panameño no traería consigo "cambio fundamental alguno" para ellos. Todman, que pasó por Lima rumbo a Santiago de Chile, dijo que "el Canal permanecerá abierto y continuará sus actividades con eficiencia, sobre una base no discriminatoria con respecto a sus usuarios".

Dijo que el tratado "reconoce formalmente de nuevo la soberanía de Panamá sobre el Canal".

"Nos compromete a un período de transición durante el cual los panameños participarán en la ope-

ración y la administración del Canal de modo que finalmente sea operado del todo por ellos".

El funcionario procuró al parecer disipar preocupaciones de algunos países latinoamericanos de que pudiesen incrementarse los derechos de tránsito de la vía acuática y ello redundase en un

— Pasa a la página 24 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSCRIBEN TRATADO. Panamá, agosto 11. (AP). El jefe de gobierno de Panamá, general Omar Torrijos (izquierda), y el negociador norteamericano Ellsworth Bunker, en un momento de las conversa-

ciones celebradas anoche, luego que ambos países se pusieron de acuerdo para la suscripción de un nuevo tratado.